

釜保育所だより

No.83 2024.3.1 発行



社会福祉法人なかよし会（指定管理者）
石巻市立釜保育所
住所：〒986-0858
宮城県石巻市三ツ股3丁目1-1
TEL：0225-24-6113
Fax：0225-24-6114
HP：Kamahoikusyo.com
Mail：Kamahoikusyo@bz04.plala.or.jp



早いもので今年度も残すところ今月のみとなりました。この1年間、それぞれのクラスで子ども達が泣いたり・笑ったり・驚いたりと様々な経験を通して、大きく成長した姿がみられました。5歳児10名のお友だちは釜保育所を巣立っていきます。そして、1つ大きいクラスへ進級する子ども達もみんな新しい1歩を踏み出そうとしています。1年間 当保育所の保育にご理解とご協力頂き温かく見守って下さいましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

子どもの声に耳を澄ますと、なんとも微笑ましい呟きが聞こえてきます♪

☆パジャマ着替え中にいろいろな声掛けをしながらズボンを履くように促していたら・・・
Ⓜ「もう少しがんばろう！」と自分で言いながら、上手にズボンを履いていました。成長したな～と感じたひと時でした。



もう少し
がんばろう～

3月の行事予定

- 1日(金) ひな祭り会
- 12日(火) 避難訓練
- 15日(金) お別れパーティー
- 15日(金) 誕生会
- 23日(土) 卒園式(5歳児)
- 29日(金) 修了式

☆おやつを食べている時に・・・
Aちゃんが親指を立てて「グー！」とすると、Bくんがジャンケンの「グー」をしてお返し。おいしい！グー違いに思わず笑ってしまいました。



【こんなに大きくなりました！】

『赤ちゃんの殻を破りました！』 【0歳児クラス ひよこ組】

初めての保育所生活が始まった4月。月齢差もあり、寝返りがまだのお友だちやハイハイで移動しているお友だち、そして人見知りが始まったお友だちと成長段階も様々でした。それがこの1年を共に過ごし、たくさんの成長段階を経て現在に至ります。現在では、歌やリズム、ダンスが大好きでお友だちの真似をしたり、一緒にいたずらをしてみたり、おしゃべりも上手になりました。そして何よりも自我が出てきて、思い通りにならないとひっくり返って怒り泣くことも…。この1年間の成長を保護者の皆さんと喜び合えたこと嬉しく思います。今後も子ども達の成長を楽しみにしています。

『こんなに大きくなりました！』 【1歳児クラス りす組】

りす組の生活も残り1か月となりました。初めの頃は不安で泣いていた子も、今では笑顔で登所してくるようになり嬉しく思います。この1年でとっても成長した子ども達！自分で着脱したり脱いだ服を畳んだり『自分で』という気持ちが少しずつできてきました。お話も上手になり、お友だちや先生とお話を楽しんだり、ごっこ遊びを楽しんだりとお友だちとの関わりも増えました。残りの1か月も楽しく過ごしていきたいと思います。1年間ありがとうございました。

『すてきなうさぎ組』 【2歳児クラス うさぎ組】

1年間、毎日賑やかだったうさぎ組。この1年間は着脱・身支度・トイレトレーニングなどいろんなことに挑戦しました。できることがどんどん増え、自信がついてきている姿をたくさん見ることができました。会話も増え、子ども達同士でのやり取りを楽しみながらごっこあそびをしています。その分、トラブルもありますが、仲裁に入って解決しようとする姿も見られるようになりました。逞しく育った子ども達との残りの時間も楽しく過ごしていきたいです。1年間ありがとうございました。

『輝くぱんだ組☆』

【3歳児クラス ぱんだ組】

ぱんだ組になり、大きいお兄さんお姉さんの仲間入りをした子ども達。大きいトイシ、広いホールでのお昼寝、初めての大きいプールと憧れていたことを自分たちができる喜びをたくさん味わい「だってぱんだ組だもん！」と頼もしい姿を見せてくれました。自分で出来る喜びや友だちと協力して遊ぶ楽しさを経験した子どもたちの姿はキラキラと輝いています。一年間、保護者の皆様が暖かく見守り、ご協力いただいたおかげで元気いっぱい楽しく過ごすことができたと思います。本当にありがとうございました。

『大きくなったね。』

【4歳児クラス きりん組】

「先生、〇を作るからテープ頂戴。」「A君がこぼしたから拭いてあげたよ。」自分で考えて行動し必要なものを保育士に要求したり、友達を助けたりする姿がよく見られます。11名全員が自主的に行動し、お友達にやさしく出来る力をぐんと伸ばしました。そして11名のチームワークはピカイチです。こんな子ども達からいつもほっこりとした気持ちをいただき、担任としてとても幸せでした。あと少しとなったきりん組をいっぱい楽しもうね。

【子育て支援センター あおぞら】

支援センターでは一年を通してたくさん利用していただくことができました。育児講座や身体測定を通して子育て中の悩みや困りごとを軽減したり、製作やふれあい遊びなどを通してお子さんの成長を実感したりと、子育てのヒントとして役立てていただけたこと、嬉しく思います。来年度もお子さんの遊びの場・保護者の方々の交流の場として充実できるよう、工夫していきたいと思っています。是非お気軽にご利用ください。

『思い出いっぱいのスケート教室』【5歳児クラス ぞう組】

2月15日お別れ遠足(スケート教室)に行ってきました。子ども達は全員が初体験。刃のついた硬い靴を履き、ドキドキしながら立ち「できた！」とやる気満々となりました。いざリンクへ。お尻について馬の姿勢となり立ち方を教わってからペンギン歩きへ。なかなか立てません。何度も転びます。それでも子ども達は自分の力で一人で立とうとするのです。くじけず諦めず挑戦している姿に感動しっぱなしでした！！一時間後の上達した姿に、やればできる子ども達の力を確信しました☆

目覚ましい成長を間近で見届ける事ができて幸せな1年でした。1年間ありがとうございました。

『感謝のことば』

保護者会会長 佐藤 公一

これまで多くの行事にご協力をいただきまして、保護者の皆様には大変感謝申し上げます。

この度卒園される子ども達にとって、釜保育所での日々は生活の一部であり、子ども達が成長していく姿を通じて、親も一緒に成長できたと感じております。

先生方におかれましては、子ども達を温かく見守っていただき、深く感謝申し上げますとともに、益々のご繁栄をお祈りいたします。

